
Interessengemeinschaft „Nördliche Kleiststraße“ e.V.  
1. Vorstand: Günter Roth, Lena-Christ-Str. 22, 85386 Eching, Tel. 3191807 
2. Vorstand. Helmut Klausner, Bert-Brecht-Str. 57  85386 Eching Tel. 3191431 
E-mail-Adresse: ig.kleist@web.de Homepage: ig-kleist.de 
        
 
Protokoll zur Mitgliederversammlung 30.11.2022 
Versammlungsort: ASZ 
Beginn: 19.00 Uhr 
Ende: 20:30 Uhr 
 
Tagesordnungspunkte: 1. Begrüßung durch den Vorstand                                   
                                      2. Bericht de4s Vorstandes                                    
                                      3. Kassenbericht und Bericht der Revisoren 
                                      4. Entlastung des Vorstandes und Neuwahl 
                                      5. Sonstiges 
 
Verteiler : Roth Günter                         Anwesend: siehe beiliegende Liste 
                Klausner Helmut 
                Michalek Heinz                                        
                Bauer Ursula                                                       
                Schaukasten und Homepage 
               
TOP 1 1und 2 Begrüßung und Bericht des Vorstandes 
 
Herr Roth bedankte sich bei den Mitgliedern des Vorstandes, des Ausschusses und den Helfern für 
die gute Zusammenarbeit. Der Dank ging auch an Herrn Dörrich für den Abtransport des Schnittgutes, 
sowie an die Kassenprüfer Herr Stark und Herr Zitzlsperger. Die Aufräumaktionen gingen wieder 
reibungslos über die Bühne dank der guten Beteiligung an Helfern. Dank an alle, die die schweren 
Arbeiten machen und beim Aufladen des Schnittgutes mithelfen. Es nehmen auch zunehmend 
jüngere Anwohner teil. Da die Kosten gering sind, soll künftig die Gemeinde vor den Aktionen für 
größere Arbeiten mit einbezogen werden. Es wurden nochmal Blumenzwiebeln gepflanzt. 
 
Es wurden neue Ersatzbäume gepflanzt, die Fehlenden werden von der Gemeinde noch ersetzt. 
 
Bei der Bürgersprechstunde sind noch viele Themen offen: Die Neugestaltung des Tunnels werden 
wir in Eigenregie in die Hand nehmen. Nach eine Begehung gibt es die Zusage zur Erneuerung des 
Spielplatzes. Der Zuschuss hierfür ist beantragt und genehmigt, die Planung steht noch aus.  Die 
mehrmals angeforderte Anwohnerliste zur Berichtigung unserer Unterlagen liegt noch nicht vor. 
Ebenso fehlen noch die Absperrpfosten am Ende der Bert-Brecht-Straße hin zum Goethepark. 
Die Pflasterungen an den Stichwegen wurden durch die Gemeinde ausgebessert. 
 
Herr Aichinger tritt von seinen Aufgaben im Ausschuss zurück. Herr Roth fragte hierzu für Ersatz an.  
Frau und Herr Kaiser stellen sich weiter im Ausschuss zur Verfügung. Ebenso Herr Klausner als 
Gerätewart. Herr Stark und Herr Zitzelsberger übernehmen weiterhin die Kassenprüfung. Frau Tschuk 
und Frau von Wangenheim verteilen wieder die Vereinspost und Frau v. Wangenheim sorgt für die 
Verpflegung bei den Aktionen.  
 
Das Problem zur Beseitigung der Abwasserschäden konnte trotz mehrfachen Begehungen mit Firmen 
bis heute nicht gelöst werden, da trotz Nachfragen keine Angebote gemacht wurden. Die Betroffenen 
werden mit einem Schreiben hierzu informiert. 
 
Zurzeit kann unsere e-mail Adresse nicht angeschrieben werden. Wir hoffen den Fehler baldmöglichst 
beheben zu können.  
 
TOP 3 und 4 Kassenbericht und Entlastung des Vorstandes 
 
Die Prüfung der Kasse war ohne Beanstandungen. Der Kassenbericht kann auf Wunsch eingesehen 
werden. Die Entlastung des Vorstandes und der Kasse wurde einstimmig angenommen. 
Die Vorstandschaft stellte sich für weitere 2 Jahre zur Verfügung. Sie wurde einstimmig ohne 
Enthaltung gewählt. Als Wahlhelfer stellte sich Herr Gürtner zur Verfügung. 
Herr Roth kündigte an, dass dies seine letzte Amtszeit sein wird.  
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TOP 5 Sonstiges 
 
Es wird gebeten, die an das Grundstück angrenzenden Gemeinschaftsflächen in Eigenregie zu 
pflegen.  
 
Bitte während der Wintermonate das Schneeräumen nicht vergessen. 
 
Herr Zitzelsberger machte den Vorschlag in unser Wohngebiet zu investieren:  
Die Neugestaltung des Durchganges, die Sanierung des Brunnens in der Lena-Christ-Straße (hierzu 
ist der Vorstand für Ideen zur Neugestaltung offen), eine digitale Geschwindigkeitsanzeige in beiden 
Straßen.  
 
Herr Stark regt an, dass sich die Anwohner mit Ideen für eine Verschönerung unserer Wohnanlage an 
die Vorstandschaft wenden können. 
 
Die Idee für einen Bücherschrank wird der Vorstand erneut in der nächsten Bürgersprechstunde zur 
Sprache bringen.  
 
Herr Gürtner zeigt Interesse an einem Kurs zum Umgang mit der Kettensäge. 
 
Das Problem der Parkplatzkontrolle wird erneut bei der Bürgersprechstunde angesprochen. 
 


